
Приветствие к участникам Международной выставки AirVent 

 Приветствую всех участников и гостей новой международной выставке 

AirVent!  

 Сегодня отечественная экономика столкнулась с небывалом масштабом 

давления и в текущих условиях вопрос достижения технологического суверенитета 

является, фактически, одним из ключевых вопросов государственной политики. 

Сейчас особенно важно показать консолидацию вокруг курса Президента и 

действовать сообща, в том числе, в вопросах развития экономики. Мы должны 

обеспечить дальнейшее экономическое развитие невзирая на уход ряда западных 

игроков с рынка. Необходимо построить конкурентную и принципиально новую 

экономическую систему с упором на опережающее социально-экономическое и 

научно-технологическое развитие. 

 Считаю, что консолидация отраслей экономики невозможна без таких 

мероприятий, как AirVent. Убежден, что вместе с развитием отечественной отрасли 

климатического оборудования должное развитие получает и строительная отрасль. 

 Высоко инновационная и высококонкурентная строительная отрасль 

непосредственно определяет стандарты качества уровня жизни граждан, что 

бесспорно является конечной задачей нашей работы. Более того, высокие стандарты 

строительной отрасли позволят жителям Новых регионов России почувствовать 

существенно-качественную разницу в уровне жизни после окончания Специальной 

военной операции на Украине.  

 Желаю участникам и гостям международной выставки AirVent плодотворной и 

качественной дискуссии! 
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Комитета ГД по экономической политике,  

Ответственный секретарь Бюро Высшего совета 
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